



FRAGEN & ANTWORTEN

Was beinhaltet der "Erlebnisweg Hirzewald"?

- Aus Holz geschnitzte, regionale Waldbewohner mit Tier-Informationstafeln (wie leben die Tiere, was fressen sie, wie alt werden sie?)
- Erlebnisstationen (Memory, Kugelbahn, Gleichgewichtsübungen, Barfussweg)
- Waldspielplatz

Wer schnitzt die Tiere?

- Felix Kündig, Büsserach
- Norman Altermatt, Thürnen

Wer baut den Waldspielplatz und die Erlebnisstationen?

- Forstbetrieb Schwarzbubenland
- Roth Holzbau, Wahlen (Kugelbahn)

Wo wird der Erlebnisweg sein?

- Breitenbach SO, Waldgebiet Rohrholz

Wann wird der "Erlebnisweg Hirzewald" eröffnet?

- 24. / 25. Mai 2024

Wie wird der Erlebnisweg finanziert und was kostet das Projekt?

- Der Erlebnisweg wird zu 100% durch Sponsorings finanziert.
- Das Projekt unterliegt einem Budget von CHF 300'000

Wie kann ich Sponsor werden?

- Das Projekt ist auf ein Sponsoring von jedem Einzelnen angewiesen, damit es wie geplant umgesetzt werden kann.
- Alle Informationen / das Sponsoringkonzept dazu finden Sie unter www.hirzewald.ch → Finanzierung

Wer ist verantwortlich für den Erlebnisweg?

- Für die Planung und Durchführung sind die Projektverantwortlichen Lea Gschwend & Irene Marchesi zuständig
- Ab Eröffnung übernimmt die Einwohnergemeinde Breitenbach die Schirmherrschaft / Unterhalt

Warum sind die Spielplatz- Elemente so teuer?

- Weil im Preis sämtliche Arbeiten miteinkalkuliert sind. Von den Erdarbeiten bis zur Sicherheits-Abnahme

Was wird gebaut?

- Alles, was finanziert/ gesponsert ist bis Mitte Januar 2024, wird gebaut!

Wer übernimmt die restlichen Kosten bei den Spielplatz- Elementen

- Im Preis sind sämtliche Arbeiten miteinkalkuliert, damit bei einem Sponsoring nichts mehr den Bau verhindert.

Warum ist der Erlebnisweg Hirzewald in den Medien so präsent?

- Weil wir nicht nur Firmen als Sponsoren brauchen, sondern auch auf die finanzielle Unterstützung von Privatpersonen angewiesen sind. Spendet und motiviert alle zur Mithilfe.

Was passiert, wenn nicht alles finanziert ist, bis Mitte Januar?

- Dann wird gebaut was finanziert ist und der Rest leider nicht

Was wünschen sich die Initiantinnen?

- Wir wünschen uns, dass der komplette Erlebnisweg mit Spielplatz realisiert werden kann.
- Dass auch Privatpersonen helfen, Firmen zu motivieren einen Beitrag zu leisten.
- Dass auch Privatpersonen, ihren finanziellen Möglichkeiten entsprechend, einen Beitrag leisten.

Ist es möglich einen Betrag zu spenden, ohne erwähnt zu werden?

- Selbstverständlich! Diesen Wunsch respektieren wir gerne!